

Kabag SDM Polresta Mataram Hadiri RAKORBIN SDM Polda NTB, Aipda Firman Raih Penghargaan Polisi Inovasi

Syafruddin Adi - MATARAM.BERSUARA.ID

Dec 6, 2024 - 13:18



MATARAM, NTB – Kabag SDM Polresta Mataram, Kompol Gede Ariadana, S.H., menghadiri kegiatan Rapat Koordinasi Pembinaan SDM (RAKORBIN SDM) dan ASN Polri Tahun Anggaran 2024 yang digelar Polda NTB. Acara berlangsung di

Ballroom Hotel Lombok Raya, Jumat (05/12/2024), dengan berbagai agenda penting, termasuk evaluasi kinerja dan pemberian penghargaan kepada personel berprestasi.

Acara ini secara resmi dibuka oleh Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., dan dihadiri oleh Karo SDM Polda NTB, segenap pejabat utama (PJU) Polda NTB, para Kabag SDM jajaran, serta narasumber dari berbagai institusi eksternal. Salah satu momen penting adalah penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara Polda NTB dan Universitas Teknologi Sumbawa, menandai sinergi baru dalam pengembangan SDM Polri.

Ajang Evaluasi dan Apresiasi SDM Polri

Kompol Gede Ariadana menjelaskan bahwa RAKORBIN SDM ini merupakan agenda tahunan yang dilaksanakan setiap akhir tahun. Tujuannya adalah mengevaluasi kinerja personel Polri dan ASN di lingkungan Polda NTB sekaligus memberikan motivasi melalui penghargaan kepada mereka yang berprestasi.

“RAKORBIN ini menjadi momentum penting untuk mengukur sejauh mana kinerja dan kontribusi yang telah diberikan personel Polri maupun ASN. Selain itu, apresiasi yang diberikan diharapkan dapat memotivasi mereka untuk terus berkinerja maksimal,” ujarnya.

Penghargaan untuk Personel Berprestasi

Dalam rangkaian kegiatan ini, penghargaan diberikan kepada personel Polri dengan berbagai kategori, seperti Polisi Berinovasi, Polisi Berintegritas, Polisi Pelindung Perempuan dan Anak, serta Bhabinkamtibmas Berprestasi.

Kompol Gede Ariadana mengungkapkan kebanggaannya karena salah satu personel Polresta Mataram, Aipda Firman Jayadi, berhasil meraih juara pertama dalam kategori Polisi Berinovasi atas kinerjanya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Selat.

“Ini adalah prestasi yang membanggakan tidak hanya bagi Polresta Mataram tetapi juga sebagai motivasi bagi seluruh personel untuk terus berinovasi dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” ungkapnya.

Semangat Pengabdian untuk Masa Depan

RAKORBIN SDM ini juga menjadi ajang refleksi untuk memperkuat integritas dan profesionalisme Polri dalam menjalankan tugas ke depannya. Dengan adanya penghargaan dan kerja sama lintas sektor, diharapkan seluruh personel dapat meningkatkan kualitas pengabdian kepada masyarakat serta menciptakan Polri yang semakin humanis, inovatif, dan berintegritas. (Adb)